
 

 

MAIRIE DE SAINT CHRISTOPHE A BERRY 

12 bis rue de l’église 

02290 SAINT CHRISTOPHE A BERRY 

Tel : 03.23.55.01.07 - Mail : stchristopheaberry@orange.fr 
 

 

Compte-rendu de Conseil du jeudi 23 Mai 2024 
 

  

Présents :    Mmes Claire LEROUX, Stéphanie LEFEVRE, M. Romuald DAUCHELLE, 

Philippe COUTEAU, Romain MOUTONNET, Franck SELLIER, Régis BLATRIER, Laurent 

ROCHARD, Olivier MIELCAREK ; 

 

Absents excusés :  Mmes Cindy HOUARD, Sandrine VIVENOT 

 

Secrétaire de séance : Stéphanie LEFEVRE 

 

 

1 - Approbation du compte-rendu du jeudi 21 mars 2024 ( à signer lors du prochain conseil ) 

 

 

2 – Réunion du Bassin Versant 

 

 Pour rappel, notre 2ème adjointe, Mme Claire Leroux a interpellé le syndicat du 

Bassin  Versant par courrier concernant nos écoulements, l'entretien de nos berges, la gestion 

des eaux pluviales... 

 Avec le contexte d’inondations, il est bon d'alerter les pouvoirs publics. Toutes les 

communes de notre circonscription :  Vic-sur-aisne, Berny-rivière, Autrêches,… se sont joints 

à nous pour co-signer un courrier. 

  

Notre courrier a permis de faire réagir : 

• Retour de notre député avec une suite donnée au niveau du ministère de 

l’environnement. 

• Un retour de la CCRV et du bassin versant avec l’organisation d’une réunion 

qui aura lieu le 17 juin 18h en présence des Maires qui seront conviés. 

 

 

3 – Éclairage Public – Passage « LED » 

 

 En décembre dernier, les membres du conseil municipal avaient évoqué la possibilités 

d'étudier le coût pour la commune de passer notre éclairage public au système LED. 

 

 M le maire nous informe qu'une réunion est envisagée avec la présence de 

M.LANGINIER (SICAE), une représentante de l'USEDA accompagné d’un technicien de 

l’entreprise LESSENS. 

 

 Trois sujets sont à l’ordre du jour :  

• Coût pour la commune des installations d’un éclairage LED  

• Coût de la pause des bornes de recharge pour véhicule électrique 

• Subventions possibles 

 



 

 

4 – Point sur des devis du Foyer 

 

 Réhabilitation du foyer rural : 

 

Pour rappel, Mme Claire LEROUX nous avait présenté différents devis lors du dernier 

conseil. 

 

 Le devis manquant de l'Entreprise ROUSSEL est arrivé pour les peintures et le sol. Il 

s'élève  à 17 000€ (9 000 € peintures puis 8 000 € isolation du sol, fournitures et pose d'un 

revêtement vinyle) 

 

 Si nous prenons en compte les devis présentés lors du précédent conseil municipal, le 

coût total pour la rénovation du foyer rural s'élève à 25 000€ (ce montant ne prend pas la 

facture du syndicat des eaux que nous aurons pour déplacer le compteur à l'extérieur). 

 

En accord avec les membres du conseil, M le maire propose de déposer 2 dossiers de 

demande de subventions : Isolation et dossier PMR qui seront déposés dès l’ouverture du 

portail de la préfecture (possible octobre/novembre 2024). 

 

 

5 – Point sur les coulées de boue 

 

 Suite à deux épisodes orageux ces derniers jours ; des coulées de boue ont eu lieu à 

deux reprises à l’intersection de la rue de cagny et la route de Bonval. Ces coulées de boue se 

sont déversées sur l’ensemble de la zone mais plus particulièrement dans la propriété de 

M.Rochard Daniel. 

 A l'échelle de notre petite commune ; M Le maire a très vite réagit pour mettre les 

moyens nécessaires quant au nettoyage de la voirie mais aussi dans la propriété de Mr 

Rochard Daniel. 

 

Le nettoyage a également permis de mettre à jour deux problème majeur : 

• 8 mètres linéaire de tuyaux ciment bien abîmés. 

• Un regard situé dans l’intersection obsoléte. 

 

Le propriétaire du champ, Mr Rochard Laurent, a pris à sa charge l’achat des tuyaux en 

remplacement des tuyaux défectueux. La pose sera à la charge de la commune. 

 

Également et suite à ces épisodes orageux de plus en plus fréquent, M le Maire décide de 

prendre contact avec Mme Martin du département. 

 

6- Planning bureau de vote 

 

Tableau des tours de garde pour les élections Européennes seront à compléter dans les 

prochains jours. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée 

 

 


